

Editorial

ENRIQUE QUIROGA ORDÓÑEZ

Presidente del Comité Organizador

Con motivo de la celebración en La Coruña de del LIV Congreso de la Sociedad de Pediatría de Galicia, Reunión conjunta con la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, y Castilla y León, quiero, en primer lugar, como Presidente del Comité Organizador, dar la bienvenida a todos los participantes a la ciudad de La Coruña, que, como podréis apreciar los que no la conocáis, es una ciudad abierta en toda la acepción de la palabra. Abierta al Océano Atlántico, en el que se introduce como un gigantesco navío, cuyo mascarón de proa sería la milenaria Torre de Hércules que señala con su faro a los navegantes, desde el siglo I, el refugio del puerto, en un principio Gran Puerto de los Artabros y ahora Puerto de La Coruña y con mar, por tanto, a babor (playas de Riazor y del Orzán) y a estribor (bahía e instalaciones portuarias); y abierta por la forma de ser de sus gentes, acogedoras y de trato cordial, que hace que aquí nadie se sienta extraño, lo que sin duda sentiréis estos días que vais a estar entre nosotros. Aquellos que no nos visitáis desde hace tiempo notaréis, a buen seguro, los importantes cambios que se han producido en los últimos años, y que han mejorado, sin ningún género de dudas, su fisonomía y categoría urbana.

Quiero, también, expresar mi más sincero agradecimiento a los Presidentes de la SCCALP y SOPEGA, María José Lozano y José María Martín, por la confianza depositada en nosotros al otorgarnos la organización este Congreso, y a todos los que lo han hecho posible, a los Ponentes que me consta han hecho un gran esfuerzo, a los Comités organizador y científico, a la secretaría técnica (que ha llevado todo el peso de la parte oscura e ingrata, pero imprescindible, de

la organización) y a las Instituciones y casas comerciales, sin cuyo apoyo no hubiera sido posible llevarlo a buen puerto. Y, por supuesto, a la editora de esta Revista, gracias a la cual quedará constancia, por escrito, de los resúmenes de las ponencias y comunicaciones que aquí se presenten.

Creo que hemos conseguido completar un Programa científico muy atractivo, en el que se van a tratar temas de actualidad, algunos controvertidos, que espero, dada la categoría de los ponentes, nos aclaren muchas dudas, aporten novedades y den lugar a productivos debates; con este fin hemos dejado una última Mesa para que nos puedan responder de forma abierta e informal a aquellos puntos que no hayan quedado suficientemente claros en la exposición, o resolver cualquier otra duda que tengamos, ya que teniendo en cuenta la gran experiencia de los participantes, creo que será muy interesante para todos el obtener la mayor información posible.

Naturalmente, la parte lúdica también está contemplada en un Programa Social muy completo, tanto para los acompañantes, como para los congresistas.

Estoy convencido de que pasaréis unos días inolvidables entre nosotros. Por nuestra parte os puedo asegurar que hemos intentado hacer todo lo posible para que así sea.

Bienvenidos y feliz estancia.

P.S.: Escribo estas líneas desde Miami adonde he venido, con mi mujer, con motivo del nacimiento de nuestro primer nieto, Vicente. A él, estoy seguro que lo comprenderéis, dedico este Congreso.